

Ressort: Lokales

Massenkarambolage auf A81 bei Stuttgart

Stuttgart, 29.12.2013, 18:45 Uhr

GDN - Auf der A81 bei Stuttgart hat sich am Sonntagnachmittag eine Massenkarambolage ereignet, weswegen die Autobahn mehrere Stunden lang gesperrt werden musste. Wie die Polizei mitteilte, kollidierten zwischen den Anschlussstellen Stuttgart-Zuffenhausen und Stuttgart-Feuerbach auf einer Länge von wenigen Kilometern insgesamt mehr als 50 Fahrzeuge.

Es habe einen großen Unfall mit rund 20 Beteiligten sowie mindestens noch zehn weitere kleinere Unfälle gegeben, hieß es. Mehrere Menschen seien verletzt worden, Schwerverletzte oder Tote soll es jedoch nicht gegeben haben. Unfallursache war ersten Ermittlungen der Polizei zufolge die tiefstehende Sonne, welche die Autofahrer geblendet habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27597/massenkarambolage-auf-a81-bei-stuttgart.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com